

Inhaltsverzeichnis

- 266** **Walter Brandes und Reinhard Baumann**
Entwicklung einer neuen Methode für die quantitative Bestimmung von Furaneol(4-Hydroxy-2,5-dimethyl-3(2H)-furanon) und Mesifuran(2,5-dimethyl-4-methoxy- 3(2H)-furanon) in Erdbeeren, Erdbeerkonfitüren und Erdbeerbränden.
New method for the quantitative determination of furaneol(4-hydroxy-2,5-dimethyl-3(2H)-furanon) and mesifurane(2,5-dimethyl-4-methoxy- 3(2H)-furanon) in strawberries, strawberry jams and strawberry spirits.
- 275** **Manfred Gössinger, Martin Gutternigg, Jean-Pierre Sageder, Leopold Pilsbacher, Theresa Schwabl und Cordula Klaffner**
Verwendung des Kürbissaftes aus der Produktion von "Steirisches Kürbiskernöl ggA" als Mischungspartner zur Herstellung eines Mischsaftes mit geringerem Kaloriengehalt.
Suitability of pumpkin juice from the production of "Steirisches Kürbiskernöl ggA" as blending partner for a juice blend with respect to calory reduction.
- 287** **Metka Šiško, Stanislav Vršič, Anton Ivančič, Borut Pulko, Andrej Perko and Andrej Šušek**
Origin of Slovenian wild grown grapevines and their genetic relationships.
Die Herkunft slowenischer wildwachsender Weinreben und deren genetisches Verhältnis.
- 300** **Andreas Spornberger, Daniela Noll, Philipp Bodner und Gerlinde Grall**
Erfassung und Erhaltung hochlagentauglicher Apfelsorten im Gebiet Naturpark Ötscher-Tormäuer in Niederösterreich.
Recording and preservation of apple cultivars suitable for high altitudes in the region of Naturpark Ötscher-Tormäuer in Lower Austria.
- 314** **Manfred Gössinger, Andreas Schneider, Victoria Fischer, Andreas Liebmingner und Cordula Klaffner**
Einfluss ausgewählter Destillationsparameter beim Aufheizen auf den Verlauf der Leitfähigkeit bei Apfelbrand.
Influence of selected distillation parameters in the heating-up stage on the conductivity profile of apple spirit.